

VKZ 19.03.2014

# Fahrradbörse mit großem Angebot

**KLEINGLATTBACH** (p), „Alles verkauft“, strahlt ein Familienvater um 15.30 Uhr bei der Fahrradbörse in der Bartenberg-schule in Kleinglattbach und rechnet an der Kasse des Veranstalters Bündnis 90/ Die Grünen, Ortsverein Vaihingen ab. Alle sind glücklich: Er hat seinen Keller geräumt, die Käufer konnten günstig das gut erhaltene Bobby-Car, den Roller und das Kinderfahrrad erstehen und die Veranstalter können demnächst zehn Prozent des gesamten Verkaufserlöses an den Nothilfefonds der Diakonie Vaihingen überreichen. Es war ein arbeitsreicher Tag für das Team der Fahrradbörse. Am Vormittag galt es, alle Artikel von den Verkäufern zu übernehmen, auszuzeichnen und zu positionieren. Im Angebot waren Räder für die Großen, Kinderfahrradsitze, Helme, Trailerbikes, Bobby-Cars, Cityroller, Einräder, Laufräder, Skateboards, Kinderroller, Kleinkindräder, Kinderrädern und Trial-Räder. Ein Helfer stand im Hof mit Werkzeug parat und legte Hand an, wo Hilfe angesagt war. Interessierte Besucher informierten sich an Plakaten über das Thema Radwegkonzept der Stadt Vaihingen.